

MÉTAPHORE VIDÉO : LA CONVERSATION

RÉALISATEUR

Richard Angers

DURÉE DU PROGRAMME

0:10

ANNÉE

1989

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Art vidéo

Image not found or type unknown



DESCRIPTION

À la fin du siècle dernier, le gramophone offrait aux gens seuls un substitut à la solitude. Il annonçait l'ère des communications avec sa surcharge d'information. Cette vidéo est un exercice qui explore la stylistique du médium vidéo : du sillon au signal, il n'y avait qu'un pas.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Stéréo

MOTS CLÉS

Communication, Technologie, Culture, Modernité

THÈMES

Technologies et médias